

Exemples de prêts LNH consentis au propriétaire en vertu des nouveaux et des anciens règlements

Valeur de la maison	Prêt maximal aux termes de la LNH		Versement initial requis	
	Nouveaux règlements	Anciens règlements	Nouveaux règlements	Anciens règlements
32,000	30,000*	25,000*	2,000	7,000
30,000	28,500	25,000*	1,500	5,000
28,000	26,600	25,000*	1,400	3,000
26,000	24,700	23,800	1,300	2,200
24,000	22,800	22,200	1,200	1,800
22,000	20,900	20,600	1,100	1,400
20,000	19,000	19,000	1,000	1,000

à loyer ou des logements construits selon le régime coopératif ou celui de la copropriété.

M. Basford a déclaré: "Les changements aux Règlements nationaux visant les prêts pour l'habitation qui entrent en vigueur immédiatement, constituent un appui supplémentaire à la production de logements pour les groupes de personnes à faible revenu et à revenu élevé.

"Au cours des dernières années, le budget du Gouvernement fédéral au poste de l'habitation a augmenté sensiblement, soit d'environ trois cents millions de dollars par an jusqu'à près d'un milliard de dollars. Nous avons en même temps modifié l'orientation des fonds que le Gouvernement fédéral affecte au logement. Actuellement, plus de 80 pour cent du budget de la Société centrale d'hypothèques et de logement sert à loger des personnes à faible revenu. Durant la période de dix ans, antérieure à 1968, seulement 13.3 pour cent en moyenne était employé à atteindre cet objectif à caractère social.

"Les amendements à la Loi nationale sur l'habitation que nous avons proposés récemment à la Chambre des communes indiquent que nous avons pris des mesures pour mettre en marche un certain nombre de nouveaux programmes, y compris des formes spé-

ciales d'aide pour permettre à des familles à faible revenu d'accéder à la propriété d'une maison, des subventions et des prêts accrus pour l'aménagement de logements à loyer patronnés par des sociétés sans but lucratif, des modes de financement améliorés pour la constitution de grandes banques de terrain par les provinces et les municipalités, des subventions et des prêts pour la restauration des maisons occupées par des ménages à faible revenu et enfin une aide financière aux villes pour l'amélioration de leurs quartiers résidentiels.

"Pour compléter l'ensemble de notre stratégie dans le domaine du logement, nous avons proposé une nouvelle loi qui établira une société de la Couronne afin d'acheter et de vendre des prêts hypothécaires consentis sur des propriétés résidentielles et de permettre la création de compagnies privées en vue d'encourager l'investissement de capitaux dans le logement. Le but visé ici est d'assurer une continuité dans la disponibilité de capitaux hypothécaires sur le marché privé afin de répondre aux besoins de financement des acheteurs à revenu moyen ou élevé et de permettre au Gouvernement fédéral de continuer à utiliser ses capitaux pour répondre aux besoins des familles et des personnes âgées qui ne peuvent pas normalement avoir recours au marché régulier."

COMMÉMORATION DE LA BATAILLE D'ANGLETERRE

Dans toutes les parties du Canada, les aviateurs ont marqué, le dimanche 17 septembre, le 32e anniversaire de la Bataille d'Angleterre.

A Ottawa, les cérémonies comprenaient une parade, un service religieux oecuménique et un défilé aérien. De plus, des membres du Gouvernement

et des Forces canadiennes ont déposé des couronnes de fleurs au pied du mémorial des Forces aériennes du Commonwealth, érigé près de l'Hôtel de ville, sur l'Île verte.

Des groupes d'aviateurs des bases de Rockcliffe et d'Uplands, la Fanfare nationale des Forces canadiennes, ainsi que les cornemuseurs du Collège militaire royal ont aussi participé aux cérémonies.